Reconoce Rafael Correa aportes del pueblo afrodescendiente en Ecuador



Quito, 16 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, reconoció los aportes de los afrodescendientes en su país y criticó que en distintos momentos históricos hayan sido invisibilizados.

Durante una ceremonia realizada en la ciudad de Guayaquil, firmó el primer mandatario la adhesión de Ecuador al Decenio Internacional para los Afrodescendientes, proclamado por la ONU para promover y proteger los derechos de las personas de ascendencia africana.

Tras manifestar su apoyo a la lucha por lograr el reconocimiento, la justicia y el desarrollo de los pueblos afrodescendientes, aseveró el jefe de Estado que su gobierno seguirá trabajando porque las políticas públicas se transformen en beneficios concretos para todos los ciudadanos.

Además enumeró algunos logros del Ejecutivo ecuatoriano como la obligación por parte del Estado de tomar acciones afirmativas para la inclusión de los afrodescendientes en todos los ámbitos de la sociedad, especialmente en salud, trabajo, educación y cultura, y la firma de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana, la cual protege y garantiza los derechos de los grupos sociales minoritarios.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, denunció también el desarrollo de una campaña sucia en Bolivia contra su homólogo Evo Morales, para intentar ganarle un Referendo Constitucional Aprobatorio el próximo domingo.

Los que conocemos a Evo Morales sabemos que es la última persona en el mundo capaz de caer en corruptela, pero le han hecho toda esta campaña sucia para ver si le ganan el referendo el domingo, señaló el mandatario ante imputaciones a Morales sobre tráfico de influencias, entre otros.

Probablemente ya cuando tenga 80, 90 años, también le darán el Premio Nobel de la Paz, y las mismas élites que lo calumnian le rendirán pleitesía, esa es la hipocresía reinante en nuestro mundo, exclamó Correa, quien minutos antes había citado el ejemplo del líder sudafricano Nelson Mandela.

Recibió incluso el Premio Nobel de la Paz en 1993 por luchar contra el apartheid y supuestamente ahora todos lo adoran, pero cuando tenía mi edad Nelson Mandela estaba encarcelado de por vida por luchar precisamente contra esa apartheid y era catalogado como un peligroso terrorista, criticó.

Los bolivianos que concurran a las urnas decidirán sobre un cambio en la carta magna que permitiría a Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera presentarse como candidatos en los comicios de 2019.

De ser aprobada, esta modificación a la Constitución les daría derecho a otro mandato, de 2020 a 2025, y la norma regiría igualmente para cualquier gobierno futuro.

Por su parte, Correa advirtió que 2016 también será duro en Ecuador por ser un año electoral.

Los de siempre tratarán de desprestigiar este proceso político con todos sus recursos, sus millones y sus medios de comunicación, señaló el Presidente en acto celebrado en la ciudad portuaria de Guayaquil, donde firmó este martes la adhesión de Ecuador al Decenio Internacional para los Afrodescendientes.

En las tormentas y en las situaciones difíciles se forjan las sociedades y los pueblos, defendemos lo logrado con alegría pero con firmeza, sostuvo.

La lucha es ahora, aquí, dijo y llamó a su pueblo a ser coherente con sus ideales, principios y convicciones.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84362-reconoce-rafael-correa-aportes-del-pueblo-afrodescendiente-en-ecuador



Radio Habana Cuba